



Schweiz. Riesenschnauzer-Club / SRSC Club Suisse du Schnauzer Géant / CSSG

Sektion der Schweiz. Kynologischen Gesellschaft
www.riesenschnauzer.ch

Cornelia Brücker
Körmeisterin SRSC
Spissenrain 3
6045 Meggen
079 718 35 68
bruecker@riesenschnauzer-arsidi.ch

Körveranstaltung vom 9. November in St. Margrethen

Auch die zweite Körveranstaltung des Jahres 2025 ist bereits wieder Geschichte. Es war eine tolle Veranstaltung mit über 50 BesucherInnen. Die Gastgeberin, die OG Ostschweiz, hat ihr Bestes gegeben und den Anlass perfekt organisiert und uns auch kulinarisch verwöhnt.

Zu den einzelnen Prüfungen angetreten sind neun Teams. 4 Riesenschnauzer waren zur Körung gemeldet, 4 zur Wesensprüfung und 2 zur Junghundebeurteilung. Eine Hündin absolvierte erfolgreich sowohl die Wesens- als auch die Körprüfung.

Leider konnten nur 2 Hunde die Körprüfung bestehen. Ein Rüde wurde beim Formwert zurückgestellt und darf in einem Jahr nochmals vorgeführt werden. Eine Hündin hat sich selbstständig auf dem Platz ausgetobt und konnte diesmal nicht gerichtet werden. Auch sie hat nächstes Jahr eine weitere Chance.

Folgende Hunde haben die Körprüfung bestanden:

Joye von Elberfeld von Jocelyne Boulhaut
Grandy von der Villa Amsee von Astrid von Wartburg

Die Wesensprüfung haben folgende Hunde bestanden:

Joye von Elberfeld von Jocelyne Boulhaut
Rolex von Elberfeld von Leah Wüthrich
Caramella Carla Goldest Danubius von Leni Humbel
O' Olympia Victoria Radinie von Louisa Wegner Spirig

Allen herzliche Gratulation!

Den beiden Richtern Noldi Keller (Wesensrichter) und Magdalena Hiltbrunner (Formwertrichterin) ein grosses Dankeschön fürs engagierte und sehr faire Richten. Dank gebührt auch den beiden Richterassistentinnen Susy Eugster und Jacky Morina.

Zur guten Stimmung beigetragen hat natürlich auch die feine Verpflegung, für welche die OG gesorgt hat. Alle wussten das wunderbare Zmittel - leckeres Gulasch und feine selbstgemachte Spätzli mit verschiedenen Salaten - und schliesslich das Kuchenbuffet sehr zu schätzen. Herzlichen Dank dem Präsidenten der OG Ostschweiz, Jörg Schweizer, und den vielen Helferinnen und Helfern der OG.

Es hat allen BesucherInnen viel Spass gemacht, die verschiedenen Riesenschnauzer-Typen zu beobachten und vergleichen und etwas zu fachsimpeln. Noldi hat unseren Eindruck bestätigt und grosses Lob für die vorgeführten Riesenschnauzer ausgesprochen.

Einmal mehr ein gelungener und sehr gut besuchter Anlass bei freundschaftlicher, wohlwollender und heiterer Stimmung.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen an der nächsten Körveranstaltung im Frühling 2026.

Cornelia Brücker-Schmid
Körmeisterin SRSC